

A MANERA DE EDITORIAL

Con esta nota editorial, el Gabinete de Ministros y equipo de trabajo del gobierno constitucional del Presidente Manuel Zelaya Rosales declara oficialmente inaugurado su programa radial llamado Gabinete Constitucional, que se transmitirá a través de esta querida radioemisora todos los días, de lunes a viernes, entre.... Y de la tarde.

La creación de este programa es una iniciativa del Gabinete de ministros que funcionó normalmente hasta el fatídico día del golpe de Estado, el llamado “domingo negro” del 28 de junio del 2009. A partir de ese momento, los ministros y demás funcionarios del gabinete de gobierno de la Administración Zelaya nos hemos seguido reuniendo para asegurar el necesario hilo de continuidad constitucional que garantiza la vigencia y legalidad del gobierno que encabeza el Presidente Manuel Zelaya Rosales.

Este programa radial ha sido diseñado para informar sobre las actividades del gabinete constitucional, divulgar el quehacer internacional y diplomático de nuestro Presidente, analizar los diferentes aspectos y facetas del golpe de Estado, sus consecuencias y perspectivas. Pero, además, este programa también ha sido concebido para mantener un vínculo constante con nuestro pueblo, con sus luchas y sacrificios, con su epopeya cotidiana y su heroica labor de resistencia permanente.

Sólo la resistencia del pueblo puede dar sentido y vigor a las demandas y rechazo de la comunidad internacional contra el régimen golpista. Sólo una inteligente combinación de la lucha interna con la presión externa puede conducirnos a la victoria definitiva sobre el gobierno usurpador.

El retorno al orden constitucional y la reinstalación del Presidente Manuel Zelaya Rosales en el cargo para el cual fue democráticamente elegido, son los dos ejes clave que inspiran y guían el surgimiento, desarrollo y consolidación del programa radial que hoy damos por inaugurado. Buenas tardes!